

Ce weekend était phénoménal pour les amateurs de trail et de montées ardues ! En effet, la Diagonale des Fous à la Réunion et le Festival des Templiers se déroulaient cette même fin de semaine. Nous avons une belle délégation présente sur les Templiers. Sur l'Intégrale des Causse, **Yoann Blanche** réalise une belle course en finissant à une très bonne 39ème place, 23ème SEM, en finissant le parcours de 61,6km et 3000m de D+ en 08h46'08. Sur la Boffi Fifty (50,8km et 2628m de D+), **Laurence Kratz-Maussion** a terminé 5ème M2F, très bon résultat sur cette course relevée, 32ème féminine, et 278ème au général, en finissant en 09h01'14. Sur le Marathon du Larzac (37,1km et 1501m de D+), belle performance également de

Marie Chevreux

qui prend une belle 7ème place chez les SEF, 12ème Féminine et 127ème au scratch en 05h28'36. Sur la Mona Lisa (29km et 1200m de D+),

Sophie Corniquet

se classe 15ème SEF, 17ème Féminine, et 106ème au général en 03h46'20. Sur l'Endurance Trail (105km / 5000mD+), malheureusement

Laurent Bourgeois

n'a pu aller au bout. Concernant le Grand Trail des Templiers (celui qui en a fait la renommée), il n'a pu se courir et a été annulé pour la première fois de son histoire à cause d'une météo dangereuse (gros orages annoncés). Dommage pour

Stephan Lefebvre et David Castagne

qui s'étaient préparés pour cette course. La météo doit rester souveraine et nous devons la respecter.